



Justificación – Mortalidad

Enfoque: Estudiando Romanos 7:1-6 podemos ver la analogía que Pablo estableció entre el matrimonio y la ley y cómo nuestro viejo marido “la ley” era necesario que muriera para volvernos a casar con nuestro nuevo marido Jesús. Que bajo su cobertura de Gracia, podemos engendrar frutos espirituales. Entonces será que la ley era mala? Pablo dice “De ninguna modo...” y más bien afirma que la ley era buena, santa, y justa. Fue creada para darnos conocimiento de la condición en la cual estábamos. Hizo también una separación del pueblo de Dios con el mundo. Nos abrió los ojos a atributos que nos perjudican y reveló la maldad de nuestro corazón. Entonces como es que ahora puedo estar capacitado para hacer lo bueno? Veamos...

Repaso/Verso: Romanos 7:7-25

- Preguntas:**
- Por que la ley, nuestro viejo marido, tuvo que morir?
 - Haz atravesado problemas en los cuales haz puesto todo tu empeño para cambiar y NO lo has logrado?
 - Haz atravesado problemas en los cuales cuando naciste de nuevo pudiste vencer?
 - Que es y cuando se nace de nuevo?
 - En Mateo 19:16-22 (Marcos 10:17-31; Lucas 18:18-30) habla de un joven rico que busca lo eterno. Cual era el conflicto aquí? Por que este ejemplo es tan importante ilustrar el efecto de la ley en nuestro ser?
 - Que es una naturaleza conflictiva? Danos ejemplos
 - Crees que eres bueno? Y que dice la biblia de tu opinión?

Discusión

Pablo habla de tres maneras como el mismo trato de componer su estado pecaminoso y lograr ser bueno. El primer intento fue a través del conocimiento (v.7). El conocimiento no ayuda a cambiar lo interno. Definitivamente, el querer conocer de Dios es extremadamente bueno y provechoso pero tiene sus límites. El conocer no ayuda a nuestro ser interior para hacer lo bueno. Hay mucha gente que conoce bastante de la biblia pero sufre de grandes debilidades y peca. Esta gente tiene la tendencia de vivir una doble vida y enmascararse en el último método que Pablo habla en este pasaje. Hay muchos que en áreas de debilidad buscan libros de cómo orar, como conocer a Dios, como ayunar, etc. Pero es solo información que no engendra un nuevo sentir en nosotros.

El segundo método del cual Pablo habla es la fuerza de voluntad (v. 14-15). Muchos acreditan su éxito en “X” área por su fuerza de voluntad, pero en realidad nuestras fuerzas también tienen límites. La gente se cansa de “hacer lo bueno” y al final dan rienda suelta a lo que en realidad quisiera hacer. Tenemos que entender que cuando no hemos nacido de nuevo nos apetece hacer lo malo. Hay tantas áreas de defectos de las cuales la humanidad sufre y buscan fuerzas a través de ayuda médica. Pero aun los médicos, cuando ven tantos indicios de desórdenes, categoriza estos desórdenes como normales y no es tratado como algo malo sino un motivo de exploración.

Y el último intento de cual Pablo habla y puede ser el resultado del primer intento es la religiosidad (v.22) La religión es un sistema de reglas en la cual la meta final es lograr alcanzar a Dios. Como su definición indica es solo un sistema de reglas. Es como un gobierno en el cual impone leyes pero siempre va a ver desobediencia. En las religiones siempre hay gente que se refugia en ellas – se van a monasterios, están siempre en la iglesia, etc. Pero en realidad no hay un cambio en ellos. Mas bien las debilidades empeoran y otras personas también salen afectadas.

La única manera de lograr de hacer lo bueno es cuando hay una experiencia con Cristo, y el espíritu santo entra a nuestra vida y nacemos de nuevo.

La meta

Entender que ni el conocimiento, fuerza de voluntad y religiosidad pueden ayudar al hombre y solo un encuentro con Jesucristo podemos encontrar remedio.

Saber que cuando nacemos de nuevo, tenemos la oportunidad de volver empezar de nuevo – haciendo lo bueno y emendando los errores del pasado.

Entender que si tenemos un encuentro con Cristo o nacemos de nuevo, dentro de nosotros hay un nuevo ser, un ser espiritual que nos facultad de poder vivir bajo el espíritu.

Oración:

Enfocar que el Señor mostro su misericordia en alcanzarnos y esta genuinamente interesado que demos fruto bueno. Oremos que haiga un despertar de estar a la disposición del Rey a través de una intimidad con el.

Aviso:

Tengamos en mente que el conocer información de Dios es malo en el sentir que es solo información, pero cuando exponamos estas áreas hagámoslo con cautela. Sabiendo que conocer de Dios no es malo, pero sin una experiencia real con Jesús nuestro conocimiento no sirve de nada.